
В  составе  делегации  от  ОАО
«Гомельская  птицефабрика»
Светлана  Клименкова  приняла
участие  в  Международным
форуме  «Молочная  ферма  —
2025»

В  Минске  прошел  IV  Международный  форум  «Молочная  ферма  —
2025», собравший более 700 делегатов из всех регионов Беларуси
и из-за рубежа. Среди них были и представители Гомельского
района.  Тема  встречи  специалистов  отрасли  и  экспертов  —
«Золотой стандарт молока. Фермы нового времени».
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В 2024 году в Беларуси валовое производство молока составило
по  сельскохозяйственным  организациям  8,566  миллиона  тонн.
Прибавка составила 105,2 процента. В этом году планируется
надоить  9,2  миллиона  тонн,  а  к  2030  году  надой  должен
составить 10,5 миллиона тонн. К 2030 году животноводческая
отрасль  Беларуси  должна  полностью  перейти  на  современные
технологии  содержания  скота  и  уйти  от  ферм  с  привязным
содержанием животных. Об этом рассказала начальник главного
управления интенсификации животноводства и рыбохозяйственной
деятельности Министерства сельского хозяйства и продовольствия
Наталия Сонич.

На международном форуме каждый нашел для себя что-то важное и
интересное.  Руководители  хозяйств,  ветврачи,  зоотехники,
агрономы  делились  передовым  опытом.  Лучшие  работники  и
хозяйства получили заслуженные награды.

В составе делегации от ОАО «Гомельская птицефабрика» в работе
форума приняли участие управляющий филиалом «Бобовичи» Роман
Лукьяненко,  заместитель  директора  по  растениеводству  Максим
Ермоленко  и  ведущий  ветеринарный  врач  филиала  «Бобовичи»
Светлана Клименкова.

— Не впервые участвую в таком масштабном мероприятии и каждый
раз узнаю что-то новое, полезное для работы. Непосредственное
общение с экспертами — большой плюс для тех, кто работает в
ветеринарии. Приятно, что на форуме организуется молодежный
слет  для  молодых  специалистов  животноводческой  отрасли,  а
также такие интересные арт-проекты, как «Галерея коров». В
минувшем году его победительницей была представительница ОАО
«Гомельская птицефабрика» Валентина Винокурова, — поделилась
Светлана Клименкова.


